

Sueca y la Universitat preparan el centenario de Joan Fuster - Levante - 06/07/2016

Sueca y la Universitat preparan el centenario de Joan Fuster

► El consistorio planea con seis años de antelación actividades dirigidas a «un público muy diverso»

EVA MELERO / SAGC

■ El Ayuntamiento de Sueca y la Cátedra Joan Fuster de la Universitat de València preparan para el año 2022 la conmemoración del centenario del nacimiento del intelectual referente del nacionalismo valenciano moderno.

«De acuerdo con las dimensiones de la gran obra literaria y cultural que el escritor llevó a cabo, los dos instituciones quieren vincular a los actos del centenario otros muchos organismos, en una comisión que diseñe y lleve a cabo este programa para dar a la conmemoración la repercusión que merece en distintos ámbitos», manifestó ayer el consistorio.

Para el gobierno local «se trata de una fecha especialmente significativa en la historia valenciana contemporánea», dijeron del autor de «Nosaltres, els valencians», nacido en Sueca el 23 de noviembre de 1922. Por ello, «el ayuntamiento de la ciudad donde transcurrió la vida del escritor y la Cá-

tedra Joan Fuster, de la Universitat de València, quieren celebrarlo con la realización de una extensa serie de actividades dirigidas a un público muy diverso y amplio», añadieron.

El consistorio considera que no puede actuar de manera improvisada y que debe comenzar ya a proyectar la conmemoración. Tiene la intención de «conseguir vías de cooperación desde ahora mismo», manifestó la primera autoridad local, «por la cantidad de esfuerzos y de recursos humanos y económicos que será necesario hacer coincidir», dijo. «Fuster, para Sueca, ha estado y ha de estar siempre por encima de contingencias políticas, porque es uno de los hijos más ilustres de la ciudad, pero también uno de los personajes capitales del siglo XX en el País Valenciano, de tal manera que su figura debe tener el máximo reconocimiento», concluyó.

El profesor Fermà Carbó, coordinador de la Cátedra Joan Fuster, subrayó por su parte que se deberá contar con la participación de los organismos académicos con los que estuvo vinculado el ensayista y conseguir dar a la conmemoración la difusión necesaria con los medios adecuados.